

# *Cancilleres de Cuba y Etiopía dialogan sobre vínculos históricos*

---



La Habana, 10 jun (RHC) Los cancilleres de Cuba, Bruno Rodríguez, y de Etiopía, Tedros Adhanom Ghebreyesus, abogaron este viernes en la capital cubana por fortalecer los vínculos históricos entre ambas naciones.

En la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores, Adhanom Ghebreyesus manifestó su agradecimiento y orgullo por el carácter fraternal de las relaciones que unen a Cuba y África y agradeció la permanente cooperación de la isla caribeña durante la batalla emprendida contra el ébola.

Por su parte, Rodríguez señaló que los cubanos se sienten orgullosos de sus relaciones con ese continente y, en particular, con Etiopía, las cuales cuentan con cimientos sólidos, resultados muy satisfactorios y un gran potencial por desarrollar.

El canciller anfitrión reconoció, además, los avances mostrados por la UA y toda África, y dijo que son muy alentadores en Etiopía, donde los esfuerzos del pueblo y el Gobierno hacen que la economía nacional progrese pese a las difíciles condiciones internacionales.

Adhanom Ghebreyesus arribó anoche a la isla antillana en visita oficial, y como parte de su estancia rindió honores al Héroe Nacional cubano, José Martí.

Su agenda incluye reuniones con otras autoridades y una visita al Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/96383-cancilleres-de-cuba-y-etiofia-dialogan-sobre-vinculos-historicos>



**Radio Habana Cuba**